

HR INFORMIERT

An alle aktiven, beurlaubten und insichbeurlaubten Beamtinnen und Beamten der Deutschen Telekom AG

LIEBE KOLLEGINNEN UND KOLLEGEN,

in Abstimmung mit dem Konzernbetriebsrat, externen Gutachtern und dem Bundesfinanzministerium führen wir ein neues Beurteilungsverfahren ein. Die gewerkschaftlichen Beamtenvertretungen waren ebenfalls eingebunden.

WAS ÄNDERT SICH?

- Die finalen Beurteilungen werden vom Dienstvorgesetzten zentral für alle Beamten der Deutschen Telekom erstellt. Dies ist eine eigene Organisationseinheit im zentralen HR-Bereich. Der Dienstvorgesetzte ist vom Vorstand auf Basis des Postpersonalrechtsgesetzes berufen.
- Ihre unmittelbare Führungskraft erstellt künftig eine vorbereitende Stellungnahme, die in die dienstliche Beurteilung einfließt. Die Stellungnahme erfolgt anhand von Einzelkriterien ohne zusammenfassendes Gesamturteil und ohne Berücksichtigung dienstrechtlicher Aspekte. Die Einzelkriterien umfassen Arbeitsergebnisse, praktische Arbeitsweise, allgemeine Befähigung, fachliche Kompetenz, soziale Kompetenzen, wirtschaftliches Handeln und falls zutreffend Führungsverhalten.
- Die Stellungnahme wird mit einem neuen IT-Tool erstellt und nicht mehr anhand der Instrumente Compass und PPR.

WARUM SIND DIESE ÄNDERUNGEN NOTWENDIG?

Diesen Weg haben uns die Verwaltungsgerichte zwingend so vorgegeben. Die neue Beurteilungsrunde startet im vierten Quartal 2013. In dem Zeitraum von Mitte Oktober bis Ende November 2013 sollen die neuen Stellungnahmen von Ihren Führungskräften gefertigt werden.

WAS BEDEUTET DIES FÜR DEN COMPASS- UND PPR-PROZESS?

Die dienstlichen Beurteilungen werden künftig ausschließlich nach den beamtenrechtlichen Regeln und nicht mehr nach Compass/PPR erfolgen. Sie werden jedoch selbstverständlich auch weiterhin an Compass und PPR teilnehmen, um offenes Feedback und persönliche Entwicklungsmöglichkeiten sicherzustellen. Dies bedeutet, dass für Sie zukünftig zwei getrennte Prozesse und Tools zum Einsatz kommen.

WEITERE INFORMATIONEN

Mehr zum neuen Beurteilungsprozess und dem anschließenden Beförderungsverfahren stellen wir bis zum 16. September 2013 im Personal-Portal bereit. Bitte warten Sie diese Detailinformationen ab.

Mit freundlichen Grüßen

Dietmar Frings
Leiter Group Employment Policies & Relations Management
Deutsche Telekom AG